



Citroën C3 - Message de défaut du système de freinage automatique

Fiche technique

Constructeur	Citroën
Modèle de véhicule	C3
Moteur	Tous modèles
Année de fabrication	2016 - 10/2019
Symptôme	Message de défaut système de freinage automatique



Le système de freinage automatique de la Citroën C3 affiche un message de défaut

Sur les véhicules équipés de l'aide au freinage d'urgence, le message de défaut susmentionné peut s'afficher soudainement sur le tableau de bord en allemand ou en anglais (Fehler automatisches Bremssystem / automatic braking system fault). Le message apparaît alors le plus souvent à basse vitesse ou lorsque le véhicule est arrêté. Codes défaut non enregistrés dans le calculateur.

Pour y remédier, il convient de contrôler tous les composants électriques et mécaniques importants pour le système, y compris l'alimentation en tension. Si aucun défaut n'est constaté à cette occasion, il est éventuellement possible d'y remédier par une mise à jour de logiciel.

Une mise à jour de logiciel peut par exemple être effectuée via [Hella-Gutmann macsRemote Services](#) ou via un [appareil de diagnostic de la série mega macs](#) compatible PassThru. Un accès

enregistré au portail en ligne du constructeur automobile est également nécessaire. Si vous ne disposez pas de l'équipement adéquat, veuillez dans ce cas vous adresser à un atelier spécialisé agréé.

Cela pourrait également vous intéresser

La reproduction, la cession, la duplication et l'exploitation sous quelque forme que ce soit ainsi que la diffusion du contenu de ce document, y compris sous forme d'extraits, ne sont autorisées qu'avec notre accord formel et par écrit et avec mention de la source. Les schémas, les illustrations et les descriptions relatifs au texte du document sont uniquement proposés à titre d'explication et d'illustration. Ces informations ne peuvent en aucun cas servir de base pour effectuer les opérations d'installation et d'assemblage. Tous droits réservés.